厚真町宮の森こども園 令和3年度5月園だより

令和3年4月27日発行

宮の



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・ 遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども

- ・自分もみんなも大好きな子ども
- ・のびのびと表現できる子ども

1か月が過ぎて。。。

新しく入った子も、一つ上のクラスになった子も、その子なりのペースで少しずつ園での生活に慣れてきている様子です。とはいえ、日によって調子が良かったり、いま一つだったり。GW などで休みが続いた後は逆戻りしたように思える場合もあります。子どもにとって園が安心の場になるよう、丁寧に関わっていこうと思います。

5月の行事

12日(水)体育遊び(3・4・5歳児)

13日(木)健康診断

19 時~子育てグループ保護者説明会

17日(月)プランター花植え(3・4・5歳児)

18日(火)~19日(水)

0~2歳クラス保育参観

19日(水)~20日(木)

3~5歳クラス保育参観

25日(火)避難訓練

26日(水)体育遊び(3・4・5歳児)

今月の目標

・新しい環境に慣れ、保育者や友だちとの遊びや生活 を楽しむ。

・遊びの中で十分に体を動かす楽しさを味わう。



送迎時の徐行運転について

厚南会館前の道道から園の前の道路に入った後は、スピードを落として徐行運転で走行をお願いします。園前の道路は送迎以外にも、お店や民家、倉庫、公園などがあり、利用される方が多くいます。スピードを出すと大変危険ですので、ゆっくり安全運転にご協力ください。

お知らせ



*年間行事予定の再配布について

3月にお配りした行事予定表に一部誤りがありました。誠に申し訳ございません。改めて修正版を配布しますので、今後はそちらをご使用ください。



園庭遊具を見直しています

園舎から見て右奥にある複合遊具を少し改良しました。滑り台や吊り橋などを外し、60~90 学の高さを自分の力で登れる子だけが、上の階にあがれるようにしました。まだ怖さを感じにくい年齢の子が簡単に高いところにあがれる遊具は、子どもが安全に遊ぶには適さないからです。

「自分の体を使って自分の力で上に登る。」言葉では簡単ですが、実際にはたくさんの力を必要とする行動です。 どこに足や手をかけたらいいか考えたり、落ちないように手や足を踏ん張ったりすることも必要です。子どもは遊びながら少しずつ色々な力をつけていくのですね。

昨年からこども園の環境について、専門家の先生と研修をしながら見直しています。子どもが安心して存分に遊べる環境を目指して、今後も改良

を進めていきます。ご質問がありましたら、気軽に職員にお声かけください。





お願い 日子日子月月

*ご家庭で不要になったフライパン等はありませんか?

砂場遊びで使用する調理道具を集めています。ご 家庭で不要になったフライパンや鍋、フライ返し、 ヘラや泡だて器など、調理遊びに使える道具で寄付 して頂けるものがありましたら園にお持ちくださ い。素材は割れにくいもので、大きさは子どもが扱 える程度のものをお願いします。

*基本的な感染症対策の継続にご協力を

新型コロナウィルス感染症が全国的に増加しています。感染予防にはマスク、手洗いの徹底が最も効果的と言われています。園では職員のマスク着用や、次亜塩素酸を使用した清掃により、衛生を保つよう努めています。保護者の皆さまには引続き、感染予防策の徹底と、登園前の検温等による体調管理の継続をお願いします。